

PRESSEMITTEILUNG

wir heiraten!
DIE HOCHZEITSMESSE

ICS Messe | Stuttgart



Traudich! Messe GmbH
Adlerstraße 41
D - 70199 Stuttgart
+49 711 - 99 88 26 - 0
info@traudich.de
www.traudich.de
www.traudich.ch
www.wir-heiraten.de

Es tut sich was in der Hochzeitswelt –

Aktuelle Trends und Must haves auf der Hochzeitsmesse wir heiraten!

- ♥ Schönes für die Hochzeit auf über 3.300qm Ausstellungsfläche
- ♥ Begeisterndes Rahmenprogramm mit Modenschauen, Vorträgen und Workshops
- ♥ Aussteller aus über 30 Branchen aus Stuttgart und der Region

Stuttgart. Angehende Brautpaare und deren Angehörige können am 12. und 13. Oktober im ICS der Messe Stuttgart aktuelle Trends und Must haves zum Thema Heiraten und Feiern live und hautnah erleben. Es tut sich was in der Hochzeitswelt: Das Durchschnittsalter bei den Erst-Ehen steigt deutlich. Die Frauen sind derzeit bei ihrem „alles entscheidenden Ja“ im Durchschnitt rund 32 ½ und Männer 35 Jahre alt – beide etwa 3½ Jahre älter als noch vor 20 Jahren! Auch die Zahl der über 50-Jährigen, die sich erstmals trauen lassen, hat sich im gleichen Zeitraum getreu dem Motto „drum prüfe sich, wer sich ewig bindet“, mehr als verfünffacht. Das auf den letztjährigen wir heiraten! - Messen ermittelte durchschnittliche Hochzeitsbudget steigt entsprechend stetig und erreichte das „All time high“ von rund EUR 16.500 - Tendenz weiter steigend!

ERLEBEN, INFORMIEREN UND BEGEISTERN

Von unterhaltsamer Live-Musik, über eine schmackhafte Verköstigung bis hin zum Mitmach-Workshop – die wir heiraten! macht aus dem Thema Hochzeit ein hautnahes, ultimatives wie unverzichtbares Live-Erlebnis! Dienstleister aus bis zu 30 Branchen, von Locations über Brautmoden bis hin zu Trauringen und vielem mehr, bieten mehr als 5.000 Inspirationen für die angehenden Ehepaare in einer inspirierenden Messeatmosphäre.

In der Eventlounge können sich die Paare verzaubern lassen und in die Welt der aktuellen Brautmode eintauchen. Bei der Modenschau sind die neuesten Kollektionen hautnah zu erleben. Die Brauthäuser zeigen die neuesten Trends und ihre schönsten Modelle. Ob kurz oder lang, mit oder ohne Spitze, Samt oder Seide, romantisch, glamourös oder elegant.

Nicht wenige der Besucherpaare haben sich erst kürzlich verlobt und für so Manches gilt es ab jetzt, zeitnah die richtigen Weichen zu stellen. Doch an wen wendet man sich? Die Referenten im messebegleitenden Vortragsprogramm informieren in der Eventlounge über Nötiges, Wissenswertes und Neues rund ums Heiraten. Sie stehen mit ihrer Kompetenz zur Seite und berichten von ihren Erfahrungen des Berufsalltags, um die Paare perfekt auf ihren schönsten Tag vorzubereiten.

Get the style. Frische Ideen zum Beispiel für den perfekten Wedding-Look können die Messebesucher live bei den Workshops erleben! Erfahrene Stylisten und Make-Up-Artisten beantworten gerne Fragen zu den vielfältigen Styling Möglichkeiten und inspirieren mit professionellen Ideen.



AUSSTELLER AUS ÜBER 30 BRANCHEN

Eine einzigartige Vielfalt bietet das große Angebot der an der wir heiraten! beteiligten Wedding-Profis. Eine perfekte Beratung auf der Messe in Stuttgart ist garantiert! Vor Ort am Start: Brautmoden-Boutiquen mit ihren Traumkleidern, dazu Accessoires, Bräutigam-Mode, Hochzeitsschmuck inklusive Trauringe und viele individuelle Ideen für den schönsten Tag im Leben: Locations, Musiker, Fotografen, Hochzeitsfloristik und vieles mehr. Über 30 Branchen sind auf der wir heiraten! vertreten. Über die Aussteller und das Rahmenprogramm können sich Brautpaare ab dem 01. September 2024 auf www.wir-heiraten.de informieren.



TRENDS AUS DER HOCHZEITSBRANCHE

Die Brautmodentrends für das Jahr 2025 versprechen eine aufregende Mischung aus traditionellen Elementen und innovativen Designs. In dieser Saison steht die **Individualität der Braut im Vordergrund**, wobei jede Frau die Möglichkeit hat, ihren persönlichen Stil zum Ausdruck zu bringen.

Eine der auffälligsten Trends für Brautkleider im Jahr 2025 ist die **Rückkehr zu zeitlosen Silhouetten mit modernen Akzenten**. Klassische A-Linien-Kleider und Ballkleider erleben eine Renaissance, jedoch mit überraschenden Details wie asymmetrischen Ausschnitten oder transparenten Einsätzen.

Ein weiterer wichtiger Trend sind **umweltfreundliche Materialien** und nachhaltige Produktionsverfahren. Im Einklang mit einem wachsenden Bewusstsein für Nachhaltigkeit entscheiden sich immer mehr Bräute für Kleider aus recycelten Stoffen oder solchen, die unter fairen Arbeitsbedingungen hergestellt wurden.

In Bezug auf Accessoires setzen Bräute im Jahr 2025 vermehrt auf **Statement-Stücke**, die ihrem Outfit Persönlichkeit verleihen. Von übergroßen Blumenkränzen bis hin zu opulenten Ohrringen – das Motto lautet: je auffälliger, desto besser.

Für diejenigen, die mutig sind, brechen einige Bräute mit der Tradition und wählen statt des klassischen Brautkleides **elegante Hosenanzüge oder Jumpsuits**. Diese trendigen Alternativen bieten nicht nur einen modernen Look, sondern auch höchsten Tragekomfort und Bewegungsfreiheit.

Insgesamt verspricht das Jahr **2025 eine aufregende Zeit für Brautmode**, in der Bräute die Freiheit haben, ihren persönlichen Stil zu zelebrieren und gleichzeitig die Tradition der Hochzeit zu ehren.

Pressemitteilung wir heiraten! Stuttgart

12. | 13. OKTOBER 2024 | ICS Messe Stuttgart

ONLINE-TICKETS AB SOFORT VERFÜGBAR

Für die wir heiraten! Stuttgart können sich Besucherinnen und Besucher bereits jetzt unter www.wir-heiraten.de/tickets anmelden und sich ihre Tickets sichern!

DIE WIR HEIRATEN! STUTTART IM ÜBERBLICK

- ♥ 12. und 13. Oktober 2024
- ♥ ICS Messe Stuttgart
- ♥ Online-Vorverkauf: EUR 14.-/Person, ab einer Bestellung von 3 Tickets EUR 12.-/Person
- ♥ [instagram.com/wirheiraten_stuttgart](https://www.instagram.com/wirheiraten_stuttgart)
- ♥ www.wir-heiraten.de

PRESSEKONTAKT & RÜCKFRAGEN

Jasmin Groß

E-Mail: jasmin.gross@traudich.de, Tel.: 0049 711 / 99 88 26 33

Traudich! Messe GmbH, Adlerstr. 41, D-70199 Stuttgart

»WIR L(I)EBEN HOCHZEITSMESSEN« – nach diesem Motto richtet die Stuttgarter TrauDich! Messe GmbH seit 1994 mit großem Erfolg die Hochzeitsmessen TrauDich! und seit 2009 die wir heiraten! in Deutschland aus. Die Standorte des Marktführers für Hochzeitsmessen sind Düsseldorf, Frankfurt, Hamburg, Köln, München, Berlin und Stuttgart sowie in der Schweiz Zürich und St. Gallen.

